

annuelle soit effectuée.

Un an plus tard, lors de la première analyse de l'eau, il s'est avéré à nouveau fondamentalement faux..

Comment est-ce possible?

Dès le début, il y avait toujours des problèmes d'aération. Pour résoudre ce problème des (trop nombreux) séparateurs d'air automatiques ont été installés



Mais un mauvais maintien de la pression ne peut pas être résolu avec des séparateurs d'air. Le maintien de la pression tient ou tombe avec le dimensionnement et le positionnement corrects du vase d'expansion, combinés à un contrôle (de préférence annuel) de la pression de gonflage.

Si ces paramètres ne sont pas corrects, les séparateurs d'air agissent comme des

correcte, un positionnement correct des nouveaux vases d'expansion et une réduction drastique du nombre de séparateurs d'air.

Comment savons nous?

De plus, des Risycors ont été installés pour contrôler le système et protéger contre de nouveaux coûts superflus.

Graphique: une image presque parfaite: la vitesse de corrosion moyenne sur deux ans est de 0,36 μm/an.

